



Premios del CECI

Formulario de Candidatura

Premio Mujeres en Acción

El CECI llama a candidaturas para el premio Mujer en Acción, que reconoce la contribución de una persona al avance de la igualdad. **El premio será entregado durante la Asamblea General Anual (AGA) del 12 de octubre de 2023.** El CECI está resueltamente a favor de los derechos de la mujer y sitúa el principio de equidad en las relaciones humanas en el centro de su visión y de sus acciones. Cree en la igualdad de derechos y en la dignidad de las personas y trabaja para establecer la igualdad entre mujeres y hombres en la sociedad y dentro de su propia organización. El CECI está convencido de que las mujeres deben tener un acceso equitativo a los beneficios del desarrollo y, en consecuencia, participar en el proceso de toma de decisiones de las acciones y proyectos de desarrollo. La discriminación que sufren limita su acceso a la educación, a la salud y al poder de decisión, entre otras cosas. Impide su plena participación, y es para remediarlo que el CECI se propone llevar a cabo esta transformación social.

El Premio Mujeres en Acción recompensa a cualquier persona que haya contribuido de manera significativa a la igualdad.

¿Cómo presentar una candidatura?

Sírvase enviar las propuestas de candidatura a **Ollé Doli (olle.doli@ceci.ca)**, a más tardar, el **26 de septiembre de 2023**.

Las candidaturas deben cumplir con los siguientes criterios:

- Ser una persona que esté o haya estado involucrada en uno o varios proyectos o programas del CECI;
- Ser reconocida/o por su contribución significativa a favor de la igualdad entre las mujeres y los hombres;
- Haber contribuido a la misión del CECI de combatir la pobreza y la exclusión.

El expediente de candidatura debe incluir los siguientes elementos:

- Formulario de candidatura para el Premio Mujeres en Acción completado;
- Por lo menos una carta de recomendación (que puede estar co-firmada);
- Productos de comunicación considerados pertinentes y que demuestran las acciones realizadas.



Información de la persona que presenta la candidatura:

Apellido, Nombre:

Organización a la que pertenece:

Cargo que ocupa:

Teléfono:

E-mail:

Información de la persona nominada:

Apellido y nombre de la persona nominada

Descripción, lugar y año del mandato con el CECI de la persona nominada

Incluir una descripción de la organización asociada.

1- Descripción del o de los proyectos apoyado(s) en materia de igualdad entre las mujeres y los hombres en el marco de un mandato con el CECI

2- Describa la contribución significativa de esta persona a favor de la igualdad entre las mujeres y los hombres en uno o varios proyectos de desarrollo del CECI (200-250 palabras)



3- Explique los principales impactos o resultados de la implicación de esta persona con las poblaciones apoyadas por el CECI (150 palabras)

4- Demuestre su contribución significativa en la misión del CECI, de combatir la pobreza y la exclusión (150 palabras)

5- Demuestre la relación cercana de esta persona con el CECI

6- Enumere las acciones emprendidas que han sido comunicadas al público en general y/o en las redes del CECI. Favor de hacer una lista (Blog, conferencias de prensa, redes sociales, otros ...)

7- Concluye enumerando las razones por las cuales esta persona debería recibir el Premio Mujeres en Acción (150 palabras)

